



## 地域の「お兄さん・お姉さん」として、交流してきました・・・

### 朝のあいさつ運動 & 白岩小との交流・・・先輩としての成長した姿を・・・



先日、生活交安委員会の取組として朝のあいさつ運動を玄関前で行いました。生徒会活動が後期になってからの新たな活動で、気持ちのよいあいさつが飛び交っていました。

また、17日には白岩小との連携によるあいさつ運動を行い、白岩小卒業の1年生が久しぶりに母校に行き、小学生と一緒に活動しました。あいさつ運動の後には5, 6年生とのフリートークを行い、中学校の様子を紹介する様子もみられました。来年で閉校になる母校と後輩に恩返しができる時間となりました。



### 3年生が角館こども園で保育を体験・・・「保育実習」



今週3年生家庭科の授業の「保育実習」として、各学級ごとに3日間角館こども園を訪問し、2歳児から年長さんまでの各クラスの園児の皆さんと一緒に遊びながら交流してきました。

園児の皆さんは中学校のお兄さん、お姉さんが来るのを大変楽しみにしており、にこにことした表情と元気いっぱいのあいさつで3年生の皆さんを迎えてくれました。ホールでドッジボールをしたり、外遊びをしたり、お部屋で遊んだり、それぞれのクラスで園児と交流しました。園児の皆さんの元気の良さに中学生の皆さんは圧倒されながら、久しぶりに童心に帰ったひとときとなりました。

### ～ 祈 健闘！ 角中生！ ～

週末に行われる全国大会に出場するRさんの健闘を期待しています。がんばってきてください！

☆ 11/26(日) 全日本ジュニア空手道選手権大会  
(国立代々木競技場)

中学2・3年女子50kg未満

東北地区代表 Y. Rさん

今週はインフルエンザによる影響で、残念ながら2年生が学年閉鎖となってしまいました。

来週からは、全学年そろっての活動となりますが、依然として巷ではインフルエンザが流行しており、注意が必要な状況です。

来週は定期テストや実力テスト等も控えています。防寒具の着用や場合によってはマスクの着用など、体調管理には万全の注意をほうようご家庭でもご配慮をお願いいたします。